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e-TCM 5398/2020 – Simone Rodrigues Biancalana.

 COORDENAÇÃO DE ESTÁGIOS DO TCMSP
 COORDENADORIA DE ESTÁGIOS DO TCMSP
A Coordenação de Estágios do Tribunal de Contas do 

Município de São Paulo, convênio 82502*0010, divulga os es-
tagiários contratados no período de 01 a 31.03.2020, conforme 
Portaria 006/SMG/2009.

ESTAGIÁRIOS CONTRATADOS:
NOME CPF PERÍODO DE ESTÁGIO
BRUNO LOUREIRO 458.715.308/77 02.03.2020 a 01.03.2021
CURSO INST. DE ENSINO DATA DA CONTRATAÇÃO
COMUNICAÇÃO SOCIAL UNIP 02.03.2020
NOME CPF PERÍODO DE ESTÁGIO
GUILHERME FERNANDES BURLAMARQUI 446.465.638/27 02.03.2020 a 01.03.2021
CURSO INST. DE ENSINO DATA DA CONTRATAÇÃO
DIREITO UNIFMU 02.03.2020
NOME CPF PERÍODO DE ESTÁGIO
MARIA CLARA VIEIRA BARBOSA 451.782.388/18 09.03.2020 a 31.12.2020
CURSO INST. DE ENSINO DATA DA CONTRATAÇÃO
JORNALISMO PUC/SP 09.03.2020

 DESPACHOS DO EXMO. SR. 
CONSELHEIRO/INTIMAÇÃO

 DESPACHO DO EXMO. SR. CONSELHEIRO MAU-
RICIO FARIA

TC n° 1881/2020
À UNIDADE TÉCNICA DE OFÍCIOS,
Expeça-se ofício à Origem para que, ciente do teor das con-

clusões alcançadas no Relatório dos Órgãos Técnicos, apresente 
a este Tribunal, no prazo de 15 (quinze) dias, as informações e 
esclarecimentos que entender cabíveis.

Instrua-se o ofício copias da peça 29.

 DESPACHO DO EXMO. SR. CONSELHEIRO MAU-
RICIO FARIA

Protocolo n° 005330/2020 
À UNIDADE TÉCNICA DE OFÍCIOS,
Trata-se do Oficio nº 023/2020/ADE SAMPA (Processo 

nº 8710.2020/0000087-7), no qual a Agência São Paulo de 
Desenvolvimento - ADE SAMPA solicita prazo para apresentar 
seu "relatório de execução do contrato" e sua "prestação 
de contas" após a data de 30 de abril de 2020, em razão da 
situação calamitosa ocasionada pela pandemia da COVID-19, 
invocando para tanto o Decreto Municipal nº 59.283 de 16 de 
março de 2020 e a Portaria nº 147 deste Tribunal de Contas do 
Município de São Paulo.

A pandemia da COVID-19, que já afetava a Ásia e Europa, 
tornou-se realidade no país em curto espaço de tempo, eviden-
ciando situação extraordinária, até então por nós jamais expe-
rimentada, diante de sua gravidade, o que vem demandando a 
necessidade de providências urgentes, impondo-se a todos uma 
nova realidade.

Nesse sentido, reconhecendo essa situação extraordiná-
ria e atuando para encontrar soluções de forma a lidar com 
seus efeitos, o Poder Público Municipal, através do Decreto nº 
59.283/20, declarou situação de emergência no Município de 
São Paulo, definindo medidas para o enfrentamento da pande-
mia decorrente do coronavírus.

Merece destaque, ademais, a edição da MEDIDA PROVISÓ-
RIA Nº 931, de 30/03/2020, alterando a Lei nº 10.406, de 10 de 
janeiro de 2002 - Código Civil, a Lei nº 5.764, de 16 de dezem-
bro de 1971, e a Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976, de 
forma a prorrogar, temporariamente, os prazos de realização 
de Assembleia Geral Ordinária para Sociedade Anônimas, So-
ciedades Limitadas e Sociedades Cooperativas, para que tais 
sociedades consigam a adaptar a sua realização à distância, 
entre outras providências.

Dessa forma, e diante do panorama que ora se apresen-
ta, concedo, em caráter excepcional, o prazo solicitado para 
apresentação do relatório de execução do contrato e prestação 
de contas pela Agência São Paulo de Desenvolvimento - ADE 
SAMPA.

Intime-se à interessada.

 DESPACHO DO EXMO. SR. CONSELHEIRO 
EDSON SIMÕES

MEMORANDO GAB.EES nº 17/2020
À UNIDADE TÉCNICA DE OFÍCIOS,
Expeça-se oficio à Secretaria Municipal de Saúde, 

na pessoa do Secretário, cientificando-o do seguinte 
despacho:

I- Diante dos fatos noticiados na reportagem, que em suma 
mencionam a Contratação emergencial da Organização Social 
IABAS, que seria investigada por irregularidades em processos 
que tramitam neste Tribunal de Contas sob os números TCs 
6483/2016 e 6391/2017 (todos com conhecimento e manifesta-
ção dessa Pasta) encaminho o presente para o fim de:

a) Cientifica-lo do teor da matéria que segue em anexo ao 
presente oficio;

b) Manifestem-se, no prazo regimental de até 15 dias, 
sobre os fatos noticiados.

II- Fazer seguir acompanhando o requisitório, cópia da 
matéria citada.

César, mas, logo em seguida, veio a falecer. Pelo menos sempre 
foi um homem forte e morreu feliz.

Querida tia, em seu nome, gostaria de agradecer ao tio por 
tudo o que fez pela nossa família, a quem sempre deu muita 
importância. Muitos convidados hoje são nossos parentes e 
conheceram muito bem a sua luta. Costumo dizer que ele nos 
ofereceu o filé mignon e ficou com o osso. Por isso esta home-
nagem é tão merecida.

Gostaria que ele estivesse presente para eu ter o prazer de 
lhe prestar esta homenagem pessoalmente. Mas, como ele não 
está mais conosco, peço a todos uma salva de palmas em ho-
menagem à memória do meu tio, para que a minha tia guarde 
na lembrança este momento.

- Manifestações no recinto.
MESTRE DE CERIMÔNIAS - Convidamos, para o seu 

pronunciamento, o Vereador Caio Miranda Carneiro, Presidente 
desta sessão solene.

O SR. PRESIDENTE (Caio Miranda Carneiro - PSB) - 
Meu amigo Jonas, quando recebi o convite para presidir esta 
sessão, aceitei prontamente, pois, como Vereador de primeiro 
mandato, estou sempre atento para aprender com a experiência 
dos Colegas que já percorreram o caminho e têm bastante a 
nos acrescentar.

Sempre, ao conversamos sobre diversos assuntos, você me 
pede para segurar a onda e me pede calma, porque tudo tem 
seu tempo. Acontece que, às vezes, por ímpeto e por falta de 
experiência, quero fazer tudo na correria.

Nosso desafio é reconhecer as pessoas em vida e gosta-
ríamos de homenagear todos aqueles que ajudam os demais, 
que contribuem com a Cidade e para a nossa trajetória. O Sr. 
Agostinho ajudou a construir o Jardim São Luiz, uma região 
importante da Cidade, hoje uma das mais populosas da zona 
Sul. Por isso que esta homenagem, ainda que póstuma, é tão 
bem-vinda.

Parabéns, Jonas, pela iniciativa. Que toda a sua a família e 
os amigos do Sr. Agostinho sintam, verdadeiramente, que esta 
homenagem, proposta pelo Vereador Jonas e aprovada por esta 
Casa de Leis, é um reconhecimento da cidade de São Paulo.

Fico feliz de estar aqui hoje e, sempre que precisar, conte 
comigo, pois sou um aprendiz e um amigo, com muito orgulho.

Obrigado. (Palmas)
MESTRE DE CERIMÔNIAS - Convidamos os presentes 

para, de pé, assistirmos à entrega do Título de Cidadão Pau-
listano ao ilustre homenageado, Sr. Agostinho Gomes, in me-
moriam.

“Município de São Paulo, Título de Cidadão Paulistano. A 
Câmara Municipal de São Paulo, atendendo ao que dispõe o 
Decreto Legislativo 61, de 4 de setembro de 2019, concede ao 
Sr. Agostinho Gomes (in memoriam) o Título de Cidadão Pau-
listano. Palácio Anchieta, 8 de outubro de 2019. Eduardo Tuma, 
Presidente; Reis, 1º Secretário; Jonas Camisa Nova, Proponente; 
Mario Sergio Maschietto, Secretário-Geral Administrativo; Breno 
Gandelman, Secretário-Geral Parlamentar.”

- Entrega do Título de Cidadão Paulistano à Sra. Alda Cro 
Fernandes Gomes em nome do Sr. Agostinho Gomes, in me-
moriam, sob aplausos.

MESTRE DE CERIMÔNIAS - Convidamos os presentes 
para, de pé, assistirmos à entrega de homenagem à Sra. Alda 
Cro Fernandes Gomes, esposa do homenageado.

- Entrega de flores à Sra. Alda Cro Fernandes Gomes, sob 
aplausos.

MESTRE DE CERIMÔNIAS - Convidamos, para uma foto 
oficial, a esposa do homenageado, Sra. Alda; seus filhos, Paula 
Eliete, Maurício e César Augusto, e demais familiares.

- Registro fotográfico.
MESTRE DE CERIMÔNIAS - Convidamos para seu o pro-

nunciamento a Sra. Alda Cro Fernandes Gomes.
A SRA. ALDA CRO FERNANDES GOMES - Eu não espera-

va por esta surpresa.
Muito obrigada a todos. (Palmas)
MESTRE DE CERIMÔNIAS - Para o encerramento desta 

solenidade, tem a palavra o Sr. Presidente, nobre Vereador Caio 
Miranda Carneiro.

O SR. PRESIDENTE (Caio Miranda Carneiro - PSB) - 
Agradeço a todos e todas a presença.

Está encerrada a sessão.

 SECRETARIA DE APOIO LEGISLATIVO - 
SGP-2

 SECRETARIA GERAL PARLAMENTAR
16ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA VIRTUAL DA 17ª LE-

GISLATURA, A SER REALIZADA EM 13 DE ABRIL DE 2020 
ÀS 15 HORAS.

ORDEM DO DIA:
1 - PL 235/2020, da MESA E DE TODOS OS SRS. VEREA-

DORES
Insere o art. 8º-A à Lei nº 13.548, de 1º de abril de 2003, 

que institui o Fundo Especial de Despesas da Câmara Municipal 
de São Paulo, para prever a transferência de valores para a Con-
ta Única do Tesouro Municipal, a serem preferencialmente uti-
lizados em ações vinculadas à Secretaria Municipal de Saúde e 
à Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social 
no enfrentamento ao Coronavírus no Município de São Paulo

FASE DA DISCUSSÃO: 2ª
APROVAÇÃO MEDIANTE VOTO FAVORÁVEL DA MAIORIA 

ABSOLUTA DOS MEMBROS DA CÂMARA.

 EQUIPE DE FINALIZAÇÃO DO PROCESSO 
LEGISLATIVO - SGP.23

LEI Nº 17.337 DE 2 DE ABRIL DE 2020
(PROJETO DE LEI Nº 402/19)
(VEREADOR RINALDI DIGILIO – PSL)

Altera a Lei nº 14.485, de 19 de julho 
de 2007, para incluir no Calendário de 
Eventos da Cidade de São Paulo o Dia do 
Zoe Dance.

Eduardo Tuma, Presidente da Câmara Municipal de São 
Paulo, faz saber que a Câmara Municipal de São Paulo, de acor-
do com o § 7º do artigo 42 da Lei Orgânica do Município de São 
Paulo, promulga a seguinte Lei:

Art. 1º Fica inserido inciso ao art. 7º da Lei nº 14.485, de 19 
de julho de 2007, com a seguinte redação:

“Art. 7º ...
...
- último sábado de julho: o Dia do Zoe Dance.” (NR)

Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

mas em nome dele queremos agradecer muito essa honraria 
oferecida por esta Casa.

No ano passado, o Daniel recebeu desta Casa também o 
Título de Cidadão Paulistano e agora esta homenagem. Agra-
decemos a todos desta Casa e também a todos aqueles que 
torcem por ele.

Giovanna, muito obrigado pela homenagem também ao 
Daniel. Ele gosta muito dessa música, foi muito bem escolhida. 
Todas as vezes em que tem a oportunidade de falar, Daniel 
diz que a deficiência não o limita e que a deficiência é uma 
característica, assim como a pessoa usa óculos ou não, tem 
olhos claros ou escuros, gordo, magro, ou seja, a deficiência é 
apenas uma característica de uma pessoa. Parabéns por você 
ter lembrado isso.

Obrigado novamente por esta homenagem a ele. Obrigado 
a todos os presentes, aos que vieram prestigiá-lo e também a 
todos da Comissão que o elegeram para receber esta honraria.

Muito obrigado. Que Deus abençoe a todos vocês. O Daniel 
pede desculpas por não poder estar presente, porque infeliz-
mente está doente desde sexta-feira e o médico solicitou que 
ficasse em repouso por, pelo menos, uma semana. Pedimos 
desculpas por ele não poder estar presente. (Palmas)

MESTRE DE CERIMÔNIAS - Convidamos os presentes 
para assistirmos à entrega de homenagem à Sra. Mônica Mae-
da Valentin, Assessora do homenageado.

- Entrega de flores à Sra. Mônica Maeda Valentin, sob 
aplausos.

MESTRE DE CERIMÔNIAS - Convidamos a Sra. Giovanna 
para mais uma apresentação musical.

- Apresentação musical.
MESTRE DE CERIMÔNIAS - Convidamos os presentes 

para, de pé, assistirmos à entrega de homenagem à Sra. Gio-
vanna Maira.

- Entrega de flores à Sra. Giovanna Maira, sob aplausos.
MESTRE DE CERIMÔNIAS - Para o encerramento desta 

solenidade, tem a palavra o Sr. Presidente, nobre Vereador 
Adilson Amadeu.

O SR. PRESIDENTE (Adilson Amadeu - DEM) - Agradeço 
a todos, ao nosso supercampeão, espero a recuperação total 
do Daniel.

Deus abençoe a todos. Boa noite.
Está encerrada a sessão.
342ª SESSÃO SOLENE
08/10/2019
O SR. PRESIDENTE (Caio Miranda Carneiro - PSB) - Está 

aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos 
trabalhos.

A presente sessão solene se destina à entrega do Título de 
Cidadão Paulistano ao Sr. Agostinho Gomes (in memoriam), 
nos termos do Decreto Legislativo nº 61, de 4 de setembro de 
2019, de iniciativa do Vereador Jonas Camisa Nova.

Passo a palavra ao Mestre de Cerimônias, Sr. Antonio Carlos 
Vieira Jr., para a condução dos trabalhos.

MESTRE DE CERIMÔNIAS - Senhoras, senhores, autorida-
des, sejam bem-vindos à Câmara Municipal de São Paulo.

Para compor a Mesa, convidamos os Srs.: Jonas Camisa 
Nova, Vereador proponente desta homenagem, e Alda Cro Fer-
nandes Gomes, viúva do homenageado. (Palmas)

Convidamos todos para, de pé, ouvirmos o Hino Nacional 
Brasileiro, executado pela Banda da Guarda Civil Metropoli-
tana, sob a regência do Maestro Subinspetor Marcus Johnny.

- Execução do Hino Nacional Brasileiro.
MESTRE DE CERIMÔNIAS - Recebemos diversas men-

sagens cumprimentando-nos pelo evento, dentre as quais 
destacamos as dos Srs.: João Doria, Governador do Estado de 
São Paulo; Rodrigo Garcia, Vice-Governador e Secretário de 
Governo do Estado de São Paulo; Bruno Covas, Prefeito do 
Município de São Paulo; Vice-Almirante Claudio Henrique Mello 
de Almeida, Comandante do 8º Distrito Naval; Desembargador 
Manoel de Queiroz Pereira Calças, Presidente do Tribunal de 
Justiça do Estado de São Paulo; Cauê Macris, Presidente da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo; Eduardo Tuma, 
Presidente da Câmara Municipal de São Paulo; Desembargadora 
Rilma Aparecida Hemetério, Presidente do Tribunal Regional do 
Trabalho da 2ª Região; Paulo Prazak, Presidente do Tribunal de 
Justiça Militar do Estado de São Paulo; General João Camilo 
Pires de Campos, Secretário de Estado da Segurança Pública; 
Rossieli Soares da Silva, Secretário de Estado da Educação; 
Célia Parnes, Secretária de Estado de Desenvolvimento Social; 
Flávio Amary, Secretário de Estado da Habitação; Alexandre 
Baldy de Sant’Anna Braga, Secretário de Estado dos Transpor-
tes Metropolitanos; Rubens Rizek Jr., Secretário Municipal de 
Justiça; Bruno Caetano, Secretário Municipal de Educação; João 
Siqueira de Farias, Secretário Municipal de Habitação; Vitor 
Aly, Secretário Municipal de Infraestrutura Urbana e Obras; 
Edson Simões, Corregedor do Tribunal de Contas do Município 
de São Paulo; Vereadores Adilson Amadeu, Adriana Ramalho, 
Alessandro Guedes, Atílio Francisco, Aurélio Nomura, Claudinho 
de Souza, Claudio Fonseca, Edir Sales, Eliseu Gabriel, Gilson 
Barreto, Gilberto Natalini, Isac Felix, Jair Tatto, Milton Ferreira, 
Patrícia Bezerra, Paulo Frange e Ricardo Nunes.

Convidamos, para o seu pronunciamento, o Vereador Jonas 
Camisa Nova, proponente desta sessão solene.

O SR. JONAS CAMISA NOVA - Em nome do Vereador Caio 
Miranda Carneiro e da Sra. Alda Cro Fernandes Gomes, cumpri-
mento os convidados desta sessão solene.

Creio que todos sabem quem foi o meu tio, o Sr. Agostinho, 
um homem trabalhador, que viveu muitos anos no bairro Jardim 
São Luiz, onde está a fundação da Sociedade do Jardim São 
Luiz, que data de 1957 e que inclusive estou reativando. O ter-
reno, que foi do meu tio, foi posteriormente comprado por um 
conjunto de comerciantes.

Não preparei nenhum discurso, porque contar a história do 
meu tio é muito fácil. Sua história de luta é igual à das pessoas 
mais velhas que chegaram nesta cidade sem conhecer ninguém, 
trabalharam e construíram algo, não só pelo dinheiro, mas 
também para ajudar as outras pessoas. E foram muitas as que 
contaram com a ajuda desse homem trabalhador, um excelente 
açougueiro e um exemplo de empresário, que chegou a ter mais 
de 80 funcionários e também foi arrimo de família e apoio para 
os irmãos, uma pessoa que nunca negou ajuda a ninguém e a 
quem devo muitos favores.

Na gestão anterior, não tive oportunidade de lhe prestar 
uma homenagem por conta do número contado de premiações. 
Nesta, deu certo e, a pedido do César, seu filho, resolvi homena-
geá-lo com o Título de Cidadão Paulistano, uma gratificação de 
toda esta Casa a um representante do bairro São Luiz.

Infelizmente, ainda não entendi sua morte, já que saiu bem 
do hospital, chegou a fazer duas visitas ao bairro e às obras do 

de Regatas Tietê. A minha primeira medalha foi no Campeonato 
Paulista, de estreante, tive a honra de receber a medalha de 
Auro de Moura Andrade. Foi ele que me deu a primeira me-
dalha. Aí também o Corinthians quis fazer uma formação de 
nadadores e trouxe um técnico japonês que levou a equipe de 
revezamento quatro por 25 da Portuguesa.

É lógico, eu comecei a trabalhar com 12 anos de idade. 
E, é lamentável, mas não existia ainda um incentivo para o 
esporte... O exemplo que o seu filho vai dar, eu vi as crianças 
falando, imagine se houvesse um incentivo. O incentivo para 
nós na Portuguesa era Ki-suco e um sanduíche de mortadela 
no final do treino.

O nosso grupo viajou para vários lugares, saímos um pouco 
para fora, participamos do Campeonato Paulista e Brasileiro, 
mas eu tinha que trabalhar. Por isso eu saí, mas continuo até 
hoje a nadar. Gosto de nadar e pelo menos três vezes por 
semana faço meu exercício de 1h10 e faço meus 1.500 metros.

Por incrível que pareça, acho que eu cansei tanto de bater 
na tabuinha, dar a tesourada e o golfinho que hoje eu só nado 
costas, até durmo, pensando e vou nadando, que também é a 
modalidade do Daniel.

As redes começaram a procurar ex-atletas para parti-
ciparem de campeonatos fora do Brasil e eu fui convidado 
pela equipe do Paulistano, do Pinheiros, do Fluminense e pelo 
pessoal do interior. Formamos um grande grupo e fomos nadar 
em alguns países, fomos atrás do Pan Pacífico, onde eu tive a 
honra também de ganhar medalha. Então, eu trouxe as minhas 
medalhas humildes e os troféus estão lá no meu escritório. Em 
95, ganhei medalha de bronze e de prata na Nova Zelândia e 
depois também ganhei uma nos Estados Unidos.

A equipe maravilhosa de Master, então, eu jamais vou 
parar de praticar natação. Lógico que o Daniel não está bem, 
mas eu gostaria de dar um abraço fortíssimo nele, porque eu 
também tenho algo para apresentar para os senhores, que 
também fala de superação.

Não é só o Brasil que ficou encantado com o seu filho, 
Paulo, não é só o Brasil, os colegas que estão aqui, o Comitê... 
O mundo ficou encantado, porque do nada, simplesmente, eu vi 
numa edição que você foi consultar um técnico, ele fez o treino 
e aí ficou, não parou mais. É um orgulho.

Sinceramente, eu sou apaixonado por natação. Meu pai foi 
jogador de futebol profissional, eu fiz um pouquinho de futebol, 
mas o meu forte foi a natação. Eu saio da piscina leve porque é 
um esporte que precisa do teu preparo físico, ao mesmo tempo, 
você mexe com 420 músculos e sai leve. Então, eu me sinto 
bem chegando aos 70 anos.

É uma honra ter vocês aqui e vocês que participam de 
todos os eventos que acontecem não só no Brasil, mas também 
fora do Brasil, elevando o nome do Brasil. O Daniel está elevan-
do o nome do Brasil, inclusive vou pegar esse vídeo para passar 
em todos os CEUs do Município, porque é um incentivo. No CEU 
tem piscina e se tiverem bons técnicos, sai campeão. Superação 
é uma coisa para aquele que quer superar.

Por mais que você force, vem do ser humano e seu filho, 
Paulo, é algo diferente de tudo, até nas palavras e no jeito que 
ele fala.

Recebi o convite para presidir esta solenidade e estou 
muito feliz. Falando em superação, eu queria apresentar aos 
senhores uma pessoa que com um ano e meio perdeu a visão e 
hoje ela já foi convidada pelo Criança Esperança, já foi receber 
prêmios lá fora, então, eu dou muito valor para tudo isso. Gos-
taria que a Giovanna Maira participasse a todos os senhores. 
Ela perdeu a visão com um ano e meio e hoje ela praticamente 
tem shows todos os dias. Graças a Deus.

Giovanna, nem fui te cumprimentar, te dar um beijo. Eu 
estou com o mesmo perfume que você sabe qual é, e agora eu 
quero que você dê a sua mensagem.

A SRA. GIOVANNA MAIRA - (Manifestação fora do mi-
crofone. Transcrição prejudicada). É uma honra estar com todos 
vocês. O Daniel é uma pessoa com deficiência e que mostra 
todos os dias que a deficiência é só mais um detalhe, só mais 
uma característica.

Obrigada pela oportunidade de estar aqui e homenagear o 
Daniel, por quem tenho profundo respeito e admiração.

- Apresentação musical.
MESTRE DE CERIMÔNIAS - Queremos agradecer imen-

samente a esse talento maravilhoso, Giovanna. Queremos 
também agradecer aos intérpretes de Libras Ryan Cristian e 
Raphael Sansão, também fazendo parte desta solenidade.

Senhoras e senhores, o homenageado da 3ª Edição do Prê-
mio Medalha de Honra ao Mérito Desportivo nasceu na cidade 
de Campinas no ano de 1988 com má formação congênita nos 
membros superiores e perna direita. Teve infância com muitas 
brincadeiras na cidade de Camanducaia, onde estudou.

Descobriu o esporte paralímpico ao assistir pela TV o na-
dador Clodoaldo Silva nas Paralimpíadas de Atenas, em 2004. 
Iniciou as aulas de natação logo na sequência e, em oito aulas, 
ele aprendeu os quatro estilos da modalidade e descobriu o 
dom que Deus lhe havia dado.

No ano seguinte, começou a participar de competições 
nacionais e, em 2006, já disputava seu primeiro Mundial, em 
Durban, na África do Sul. Foi considerado a revelação da na-
tação na Paralimpíada de Pequim 2008, com grande auge de 
recordes mundiais em Londres 2012 e se consagrando o maior 
medalhista masculino de todos os tempos em Paralimpíadas ao 
conquistar a medalha de número 24, no Rio 2016.

Em Jogos Parapan-Americanos tem 33 medalhas, sendo 
todas de ouro, em 33 provas disputadas. Em Mundiais de Na-
tação, acumula 36 medalhas, sendo 30 de ouro. O atleta ainda 
recebeu o Troféu Laureus, considerado o “Oscar do Esporte”, 
três vezes, sendo o único brasileiro com tamanha honraria. No 
mundo, apenas mais três esportistas masculinos chegaram a tal 
patamar de reconhecimento.

Daniel também investiu no futuro, mostrando seu lado 
empreendedor e cuidadoso com a nova geração de atletas pa-
ralímpicos criando o Instituto Daniel Dias, em 2014, e a agência 
de Marketing Esportivo especializada em esporte paralímpico, 
a Drad Sports em 2015. Assim, Daniel consegue retribuir e 
oferecer os serviços que lhe foram carentes no começo de sua 
carreira.

Convidamos o Sr. Paulo Ferreira Dias para receber a Meda-
lha de Honra ao Mérito Desportivo em nome do atleta paralím-
pico Daniel Dias.

- Entrega de homenagem, sob aplausos.
MESTRE DE CERIMÔNIAS - Convidamos para o seu pro-

nunciamento o Sr. Paulo Ferreira Dias, representando, neste ato, 
o homenageado.

O SR. PAULO FERREIRA DIAS - Eu não tenho uma de-
senvoltura igual ao do Daniel nas águas e também na oratória, 


